

# Die Berge, ein Ort der Freude zum Teilen und Respektieren.

Die Bergwelt ist ein Ort, um sich zu treffen und gemeinsam unvergessliche Momente zu erleben – sei es mit dem Velo oder zu Fuss. Damit alle Nutzenden davon profitieren können, ist es unerlässlich, diesen Raum mit Respekt gegenüber der Natur und der Landwirtschaft zu teilen. Die vom Staatsrat verabschiedete kantonale Strategie «Velo-Bike Valais/Wallis» trägt diesem Bedürfnis Rechnung und lanciert eine Kampagne der Koexistenz aller Nutzenden.

Worum geht es konkret? Beispielsweise finden sich im ganzen Kanton rote Schilder und Poster, die auf den Respekt gegenüber der Natur und die gegenseitige Toleranz hinweisen. Botschafterinnen und Botschafter, genannt Fairdinands, werden ebenfalls auf den Walliser Pfaden unterwegs sein, um über die richtigen Verhaltensweisen zu informieren. Sie sind ab diesem Sommer anzutreffen.

